北見市北6条東2丁目1番 〇 発 行 / 北 見 赤 十 字 病 院 地 域 医 療 連 携 室 広 報 部

http://www.kitami.jrc.or.jp E-mail/renkei@kitami.jrc.or.jp 〇発行責任者/小澤 達吉

平成16年8月16日発行



医療機能評価機構によって一般病院 Ver4。0の認定を受けました ことをお知らせ致します。 当病院が平成16年4月19日に日本

切な提供 な病院機能の項目に関して審査され の6領域577項目と精神科に特有 全の確保 ③療養環境と患者サービ 域における役割②患者の権利と安 評価対象は①病院組織の運営と地 (4)診療の質の確保 (5)看護の適 ⑥病院運営管理の合理性

築、各委員会の設立、精神科病床削 ち上げ、オーダリングシステムの構 診療録管理室、地域医療連携室の立 価受審の基盤施設として、組織改革、 れております。当病院は病院機能評 まだ少数で、認定率は27%と報告さ ましたが、Ver 4。0の認定は 全国の認定施設は1260件となり 後に認定を受けることができました。 取り組んだ結果、受審後1年2ヶ月 なり難しい審査内容となっておりま 全の確保、医療の質に踏み込んだか 減と救急病床の立ち上げなどを行い、 急性期病院へ特化しました。 したが、当病院は職員一丸となって Ver4。0は患者の権利と安

の権利とプライバシー、全職員の教 催されました。重点項目として患者 育・研修、診療録の整備、医療の評 され、病院機能評価受審委員会が開 平成4年7月に私が委員長に任命 を逃さない研修の基盤整備さらには 問されました。出会いとその出会い 東京大学、慶応大学出身者を迎えら れた理由を報道機関等にしばしば質

幸 長い長い3日間の審査が鮮明に思い 関係各位の努力で当日は自信をもっ 出されます て受審できる体制になっていたこと

開かれた病院を目指して行きますの 役割を十分踏まえて、地域医療連携 当病院ホームページをご覧くさだい とコミュニケーションをとりながら を重視し、地域の医療機関の先生達 ように患者様中心の医療を基盤とし でご協力のほどお願い申し上げます て地方センター 病院、急性期病院の (http://www.kitami.jrc.or.jp/) なお、当病院の受審の評価結果は この病院機能評価認定に示された

臨 施床

用することができたことは当病院ば が自主的判断で臨床研修病院を自由 が始まりました。この制度は医学生 かりでなくオホーック医療圏にとっ 院が幸いにも12名の臨床研修医を採 きなかった厳しい現実の中で、当病 の地方病院が臨床研修医の採用がで 指定され、12名の臨床研修医を採用 当病院も本年度より臨床研修病院に ても喜ばしいニュースとなりました。 したことをお知らせ致します。多く 言われるほどの大転換であります。 育・医師育成制度のビックバーンと に選択できるもので、日本の医学教 平成16年4月より新医師臨床研修 当病院に多くの臨床研修医、特に

価と結果、手順書やガイドラインの までの8ヶ月は苦難の連続でしたが 作成、保守点検をあげました。受審 の疾患を初期の段階から自ら経験す 役割を担っている急性期病院で多く く情報を伝達しました。また、地方 プログラムを早期に完成し、ホーム フレンドリな病院スタッフの対応に ることのできる環境であることを強 センター 病院、救命救急センターの ページに掲載し、医学生にいちはや た。基盤整備としては初期臨床研修 あったと自信をもって答えていまし

用したと思っております。 これらのことが複合的要因として作 修に専念できるように配慮しました ネット環境整備、研修環境、居住環 での地域性を感じさせないインター 制を示しました。さらには、報道面 コミュニケーション良く、教える体 指導体制は屋根瓦方式と指導医で 給与などの待遇面においても研

導医とともに医療活動に従事してい て研修しており、期待と不安の中で 化器科、外科、麻酔・救急に分かれ るところであります。 希望に胸膨らませ、毎日上級医、指 現在12名の臨床研修医は内科・消

でございます。 育てる覚悟で取り組んでいるところ ていますので、職員全員が研修医を 供できるかにかかっていると認識し を裏切らない臨床研修を当病院が提 には現在の12名の臨床研修医の期待 臨床研修医を継続的に受け入れる

長する過程を見守ってくだされば幸 助言をお願いするとともに彼らの成 いと存じます。 ては、臨床研修医に対するご指導ご の交流を深めたく思っております。 診療所や病院の先生におかれまし

強会や研究会等に参加し、先生達と 知っていただくため、できるだけ勉

臨床研修医は地域の先生に顔を

ついては記憶に新しいことと思いま 報告され、盛会裏に終了したことに である」ことが強調され、第2回は が発足し、第1回目は「お互いの医 域連携委員会委員が中心となって 地域の活性化に貢献することを目的 「オホーック地域医療を考える会」 肝炎、糖尿病)の実施をすることが そのことを踏まえて疾病連携 (慢性 療スタッフの顔が見える医療が基本 として北見医師会の先生と当病院地 オホーツク医療機関の連携を図り

ることができました。参加した医療 活発な討論が行われ、盛会裏に終わ 務職等医療従事者104名が参加し、 薬剤師、看護師、コメディカル、事 ました。地域医療に関心のある医師 ク地域医療を考える会」が開催され アークホテルにて第3回「オホーツ 糖尿病、今回は癌の連携―24時間体 従事者の皆様に感謝申し上げます。 第2回は疾病別連携として慢性肝炎、 平成16年5月29日(土)ビッツ 第1回は連携を機能させるには、

究会のホームページへの掲示、救急

第3回 「オホーツク地域医療

を考える会」 を開催

平成16年5月29日(土)

オホーツク地域医療を考える会

期病院として生き残るには―と題し 見病院院長 平野浩先生が管内の医 開かれました。はじめに、勤医協北 制を含む―がワークショップとして を進め、地域の活性を図り、急性期 ぬ努力が語られ、さらなる地域連携 医療連携を確立するまでの並々なら おける医療連携の取り組み」 安藤恒三郎先生に「地域中核病院に る名古屋第二赤十字病院 副院長 連携を進めることが強調され、次回 のことを勘案し、作業部会では地域 の問題、告知の内容、 顔の見える医療の重要性、癌の告知 をしていただきました。その中で、 ら事例報告があり、多くの問題提起 されました。さらに、5人の演者か の連携体制を確立するにはきめ細か 多くの先生が関心を持っているが、 しました。癌終末期医療に関しては て講演をしていただきました。地域 の本会で報告の予定であります。 癌の連携を実行するには難問が山積 る人的、物的要因の不足が提起され ける家族との関わり、癌医療におけ な話し合いが必要であることが報告 個々に問題点をかかえており、今後 療機関のアンケート調査を踏まえて、 していることが確認されました。こ 「癌終末期と地域医療連携」を報告 特別講演は地域連携の先駆者であ 訪問看護にお -一 急 性

の返書の追跡調査、登録医の連携 ベットの確保、診療部の勉強会や研 ました。その中でも診療情報提供書 の助けになったのではないかと思い 携と機能分化の必要性の理解の1つ 診療所や連携病院にとっても地域連 病院の医療連携がまだまだ初歩であ て参考になる内容ばかりでした。 ることを痛感させられました。また 病院を担う責務のある当病院にとっ きめ細かさを目の当たりにして、当 長年に亘って築かれた医療連携の

痛感されました。最後に山本北見医 報の共有が極めて重要であることが 師会副会長の挨拶で閉会となりまし 病病連携を円滑にするには医療と情 注目されました。やはり、病診連携 報のリアルタイムの院内周知などが 病床の強力のコントロール、空床情

ら地域完結型医療実現に向けて邁進 医・各医師会の先生達の御協力のほ 話し合われた事柄を着実に進めなが ど宜しくお願い申し上げます。 していく所存でありますので登録 オホー ツク地域医療を考える会で

る会



研修医より 与える会に参加して

研修医 原 正 大 慶応義塾大学

む姿勢を拝見し、着実に実現に向 赤十字病院の先生方が懸命に取り組 向けて登録医・各医師会の先生方・ くされ、オホーツク医療の連携を図 ました。会場は多くの方々で埋め尽 修医も参加させていただく機会を得 ク地域医療を考える会」に私たち研 シックホテルにて第3回「オホーツ 平成16年5月29日 (土) ベルクラ 地域完結型の診療体制の構築に

かっているのではないかと感じまし

理念でもあったのです。 けではなく、オホーツク地域医療の 『理念』は北見赤十字病院の理念だ ないかと感じました。そう、この 頼にこたえる」ことができるのでは いった会を通して「地域の期待と信 とがベースとなり、その上でこう 重した医療を提供します」というこ な生活に貢献します」「患者様を尊 晴らしい機会であると感じると同時 をお互いが共有することができる素 うに感じました。 医療スタッフとし ある」ことが再度強調されていたよ 療を考える会」と特に強調された まだ1ヶ月ながらに感じています。 医として来て、地域連携の大切さを しかし、ここ北見赤十字病院に研修 く考える機会がありませんでした。 い出しました。「人々の健康で豊か に、北見赤十字病院の『理念』を思 していただける診療についての情報 い医療について、より患者様に満足 事務の方々、そして医者間でよりよ て看護師・薬剤師・コメディカル・ 「お互いの顔が見える医療が基本で 第1回、第2回「オホーツク地域医 私は、今まで地域医療について深



新

谷 曜 古 旭川医科大学

子

自宅にて最後を迎えたいと願う中で だきました。多くの人ができるだけ できることを改めて痛感しました。 の人達の協力の上でその願いが実現 ひとつの医療施設だけでなく、多く 域医療を考える会に参加させていた 少子高齢化が進む中で、一人暮ら 先日開かれた第3回オホーツク地

しまたは老夫婦のみの世帯がオホー

ツク圏では特に増加してきています。 地域に出て行く医療が積極的に行わ 連携して、訪問看護、往診といった 割は大きく、より地域に根ざした医 その中で医療に携わる人達の担う役 担も大変なものだと聞いております。 が多く、医療施設へ通う患者様の負 会に参加して感じました。 が地域医療では最も大切なことだと で気づくことのできる意見を思い出 れぞれの立場だからこそ、その目線 れていることに大変感銘を受けまし やく対応し、各医療施設がお互いに きくなっています。その事態にすば 療を提供していくことを望む声が大 高齢の方々は何らかの疾患を持つ人 し合い、話し合いを重ねていくこと 様々な職種の人々が積極的にそ

任の重さを考え、より勉強して微力 うございました。 貴重な経験をさせて頂き、ありがと いきたいと思いました。今回、大変 ながらお力添えできるよう頑張って ている中で、この地域の医療者の 人として働いていると自覚しその責 私も今、北見赤十字病院で研修し

-ツク勤医協 オホ・

北見病院 院長 平野 浩 先生 とである。

所「えくぼ」、くんねっぷ治恵クリ

記事である。確かにそうかも知れな 4日) 北海道新聞のオホーツク版の 信を深めている」、昨日読んだ(6月 民の健康度が高い状態にある』と自 病の早期発見に努めてきた結果、市 などの保健事業を推進し、生活習慣 34市中31位の低水準」「市国保医療 費は02年度で33万円2千円で、全道 北見市の市民一人当たりの年間診療 に遭遇した。 A氏は事情があり、数 た方も少なくないだろう。 発見により軽症の段階で事なきを得 課は大幅黒字について『人間ドック 「一億9000万円の大幅黒字 一方で最近、とても残念なケース 人間ドックや生活習慣病の早期 10割負担では受診する気持ちも

A氏はやはり資格証明書では受診で 用したようである。結果は潰瘍性病 萎えてしまい検診の胃バリウムで代 を一旦支払う制度)のみ発行された 格証明書 (医療機関窓口で1)割全額 らは国民保険料が払えず市からは資 としたが、A氏の当時の経済状況か ら体調をくずされ病院に受診しよう うである。当院初診8ヶ月ほど前か にも困難な状況を余儀なくされたよ 年ほど前に本州から帰北された。し きなかった。当院初診5ヶ月前のこ 変を指摘され要精密検査であったが かし思うような仕事に就けず経済的

さなかったが、結局A氏はその人生 とも病態の進行が上回るか予断を許 療とDIC治療に奏効するか、それ 保護を申請しその後当院を受診した。 もままならず意を決して退職、生活 を閉じられた。 しかしすでにDICを併発したSt age のMKであった。抗癌剤治 その後ますます体調は悪化し仕事

の時点で国保資格証明書発行被保険 ない。しかし北見市の今年1月1日 このケースはまれな事例かも知れ

> 考えてよいのかどうか大変心配であ とA氏の事例は「まれなケース」と 診療費が34市中31位と重ねて考える あり、冒頭の市民一人当たりの年間 者数は980件、全道34市中2位で

域医療連携」の議論を熱心に行った を考える会」で「癌終末期医療と地 先日の第3回「オホーツク地域医療 の人にすれば「唯一無二」である。 を感じるしだいである。 も含めたもっと幅広い連携の必要性 がA氏のような事例を考えると行政 しい昨今ではあるが、「人の命」はそ 国の医療費抑制政策がますます厳



北見中央病院 典雄先生

巌氏が石川医院として開業されて以 され今年で5年目、名誉院長故石川 外には在宅医療、居宅介護支援事業 棟(119床)、特殊疾患療養病棟 性期一般病棟(57床)、介護療養型病 2回、増築工事を2回行い、現在急 来36年目を迎えます。この間、増床 (9床)計185床を有し、また院 治恵会北見中央病院は医療法人化 院長 森本

います。 ら指定二次救急病院の重責を担って 不足をチームワークで助け合いなが のためのトータルヘルスケアーを追 整形外科、外科、麻酔科があり、常 診療科は脳外科、内科、消化器科、 提供できる病院を目指しております 心して医療介護を受けられる環境を 及し、病院理念である地域住民が安 勤医10名体制をとり、マンパワーの ニックを展開しています。 180人全職員が患者一人ひとり

> 関との掛け橋となっています。 をお願いして特殊疾患を扱っていま 者の入院を受け入れており、1ヶ月 棟では、神経難病、重度意識障害患 が続いております。特殊疾患療養病 院待機者が多く、ベッド待ちの状況 院後の相談を受け種々のサービス機 介護を積極的に行っており、また退 は訪問看護を含めた在宅領域の医療 す。居宅介護支援事業所「えくぼ」 1回札幌から神経内科専門医の出張 介護保険による療養型病棟は、入

ゆるケアミックス型病院に至ったの への適応の結果であります。 せざるを得ない厳しい国の医療政策 院が一般病棟、介護病棟を持ついわ りますと、医療を取り巻く環境はか 外より赴任した平成4年から振り返 も、時代の流れを取り入れつつ変化 なりの速度で変化しております。当 小生が北見中央病院へ旭川医大

日の整形外科病棟の回診も研修医の 科でお世話になった研修医OBとし 年10月から1年間北見赤十字病院外 自己紹介されました。 思えば昭和56 考える会において、全国から集まっ だいたお陰で出来上がったと感謝し ただき、小生の外科医の基礎土台が 外科では種々の症例を経験させてい 大切な仕事でした。北見赤十字病院 で整形外科固定医が不在のため、土 小澤院長、新里部長のもと4人体制 て頼もしい限りです。当時の外科は た北見赤十字病院の13名の研修医が ております。 この地域の諸先生から教育していた 先日第3回オホー ツク地域医療を

とも宜しくお願い致します に貢献したいと思いますので、 える会が発足されました。世話人の 考えるべくオホーツク地域医療を考 長の御尽力で、地域完結型の医療を 人として微力ながらこの会の発展 昨年、北見赤十字病院 種市副院

内感染防止へ取り組みにつ

は『手洗い』という の取り組みについて の手洗いに関する啓 紹介します。 トとして、環境整備 防止の第2のポイン 看護師ができる感染 介しました。今回は によるチェックを紹 蒙活動や、他者評価 ことで、前回は当院

ベット周囲の環境整備チェック表 非著名

感染防止の第一歩

資料・1

による評価 ベッド周囲環境整備チェック表

のリンクナースが中心となって評価 快適に送っていただくために、 境の中で24時間の生活をできるだけ 表』を作成し(資料1)、一週間に 『ベッド周囲の環境整備チェック してもらっています。 人院生活では限られた狭い生活環 清掃の状況を各部署

ものを置かないことに取り組みがさ 巻きつく事に関しての評価がやはり 気になる結果は床の清掃に関するこ ができたという意見もありました。 環境に関して共通の認識を持つこと す。また、このチェック表を通じて、 う感覚に違いがあることを痛感しま 掃に対する認識や、『きれい』とい も評価の結果が違うこともあり、清 評価する看護師によって同じ場面で 事の悪循環になり、充分な生活環境 様の私物が置かれ、床の清掃が充分 場所が少ない為ベッド下の床に患者 と、コード類が床を這うために埃が を提供しているとは言えない現状で した。内容は基本的なことですが、 に行われないこと、 同様の視点で業務委員会でも床に この取り組みのきっかけは、収納 埃が溜まり易い でいる病棟もあり、今後 用してもらいたいと思い、 フレットを院内全部署で活 果が得られました。 掃がしやすくなったとの結 が得られるようになり、清 活用してもらえるように環 るように看護部に保存し、 でもパソコンから出力でき いましたが (資料2)、いつ 止対策委員会ではそのパン の したところ、患者様の協力 部内容は変更させてもら のしおりに織り込ん をしていきました。

感染防

毎日報酬してくれていますが それでもダメなのですか

非に指が強いてあると 取がたまりやすく 特殊が必ずない場合も あるからです。

0 E//D

音等のご覧力をお願いいたします。 こ本等な点がご言い申したもスタッフまで お願いいたします。

日知29年にて、単級して終た人のましょう。 人数中は必要は行われた2立場るので 行う終ってもうちようにご協力を利用していします

2 うなど、看護部全体での取り組みが の現状を解決する為にリネン回収用 行われています。 のカートを準備してリネン交換を行 みリネンを床に置く実態があり、 れています。リネン交換時の使用済 啓蒙活動 そ

のオリエンテーションに、パンフ の清掃を十分に行なうため、入院時 取り組みを紹介します。ベッドの下 はじめてから、内科病棟で行なった 環境整備チェック表による評価を

の下に荷物を置かない事へ レットを作成して、ベッド 説明とその必要性を説明 病情内・病室内の身は、外見で 他人ができるようになっているため。 『 付き間は 3と考えます。 組んで行きたいと思っています。 要な時代です。

全部署に活用してもらえるよう啓蒙

顔面外傷(頬骨、鼻骨、

軟部組織損傷)、

看護師であるという認識を持ち取 していくことが必要と思われます。

不計事に動う後。 たナーフをついても ジャー CE, RA. MINT 家庭会は物理機能 されているか 推理のSEPHI 汚れていないが 第17個Lをデープを 付いた事事になって いないか HE MAL BUT CELGI-RE BRITANEE STOL Factors

#BLC-BBVF-EIGH

#BLC-素質の心理が付け 流れないないか Entropies (日本・日本の金融を基する。(日本・日本の金融を基する。 病を禁むチェックをの後に 数十多したので活用となる。

けて看護師も積極的に関わる事が必 れる患者様へのお願い』は当院での ると思いますが、院内感染防止に向 の問題点はまた大きく違ったりもす 状への取り組みですので各施設で 環境整備チェック表』や『入院さ 現場を一番知るのは

事。 形成外科では、 形成外科部長 熱傷(広範囲熱傷) 竹 内 章

瘻孔、 の他科手術における再建手術、 なっております。 腋臭症など美容外科的な治療も行 の治療、眼瞼下垂 (先天性、老人性)、 の完全切断・不全切断の再接着など 後皮膚欠損など)、指尖部損傷、指 性潰瘍(褥創、糖尿病性潰瘍、 瘢痕、ケロイド、瘢痕性脱毛)、難治 ヘルニア、耳介変形、小耳症、耳前 部悪性腫瘍など)、体表の先天異常 皮膚・皮下・軟部腫瘍(色素性母斑 などの顔面骨骨折、 ております。 (血管柄付き遊離組織移植、皮弁形 (口唇裂、口蓋裂、多指・合指症、 植皮)なども行わせていただい 脂肪腫、神経鞘腫、皮膚・軟 漏斗胸など)、瘢痕 (肥厚性 また、 耳鼻科など 外傷 閉創 臍

ければ幸いです。 5 上記のような患者様がおられました 意を払って治療を行っております。 んが...)ということに、 す(傷あとをなくすことはできませ 限り目立たないように、きれいに治 混同されることの多いのが実状です 患者様からは、未だに整形外科と 形成外科受診を指示していただ 形成外科では、傷あとをできる

資料・2

入院される患者様 へのお願い

部級の人口にある病毒をはすり込み代の 教媒済寿業ですが、見た目に持ちがあると 非典性保が任でします。 見た部に手が汚れているとでは、手使いそ 行ってから使用すると効果的です。

手を使いましょう 消毒薬を深く一押ししましょう

・十字病院では原来路上対策の一端 い後の子根の消毒な Eかない」ことを助打しています。 環境とこ扱力をようしく具態い物にます。

Q 部屋の人口にある資金をは を扱いをしなくても通信の表が あるのでは?

乾燥するまで手にすり込みましょう

最大限の注

たた 注せ治るすと い 形 創 総合病院 北見赤十字病院 『理 念』 人々の健康で豊かな生活に貢献します。 患者様を尊重した医療を提供します。 地域の期待と信頼にこたえます。 『基本方針』 医療供給体制の変化を見極めながら「高機能病院」を目指します。 急性期医療を担う病院として、「救命救急医療」を積極的に展開します。 良質な医療を提供するために「患者のQOL」を向上させ、「アメニティ」を提供します。 『患者さまの権利』 わたし達は患者さまの権利を尊重し、十分な説明と同意に基づいた医療をおこないます。 1.誰もが、良質な医療を正ないます。 2.誰もが、一人の人間として、尊厳される権利があります。 3.誰もが、わかりやすい言葉や方法で、十分な説明を受ける権利があります。 4.誰もが、 カかりやすい言葉や方法で、十分な説明を受ける権利があります。 5.誰もが、カカリやすい言葉や方法で、十分な説明を受ける権利があります。 ブライバシーを厳格に保護される権利があります。 ブライバシーを厳格に保護される権利があります。 Characaterateraterateratera









外来ご案内

診療科目

内科 脳神経外科

消化器科 皮膚科 精神神経科 泌尿器科 産婦人科 循環器科

小児科 眼科

外科 耳鼻咽喉科 整形外科 放射線科 形成外科 麻酔科

休

診

土曜日 日曜日 祝日

12月29日~1月3日

5月1日(日本赤十字社創立記念日)

事前予約について

紹介状を持参される患者様につきましては、 患者様の受診希望日時を事前にFAXにて予 約診療のお申込みいただきますと、診察当 日、待ち時間が短縮されます。

ぜひご利用願います。 (但し、急患の場合は各科へ直接連絡願

地域医療連携室

います。)

取扱い時間:午前8:30~午後4:00 (月曜日~金曜日)

FAX (0157) 31-2970 TEL (0157) 26-9667 URL http://www.kitami.jrc.or.jp

診察カード

診察券は全科共通で使用いたします。 ご来院時に必ずお持ちください。

保 険 証

健康保険証はご来院時に確認させていただ いております。

特に、更新・変更の際は必ずご提出くださ 110



自動支払機

+ 北見赤十字病院 診療一覧表

都合により担当医が変更になる場合があります。

平成16年6月8日現在

診	 療	科	月	火	水	木	金
内科	午	前					
			種市	種市	<u>種市</u>	種市	笠原
			浄土	田村	田村	田村	真岡
			笠原	浄土	净土	笠原	澤田
			真岡 澤田	笠原	真岡 田中	山根 佐藤	(加藤) 田中
			山根	田中	<u> </u>	山口	 山根
			佐藤	山根	ЩН	ЩН	佐藤
			TI DOK	山口			r_rx
				ЩП			
	午 後		検査・予約診療・急患診療のみ				
	午	前	渡邉	廣田	渡邉	渡邉	廣田
消化器科			太田	河原崎	河原崎	太田	河原崎
	午	後			的診療・急患		
循環器科	午	前	岩野乗安	中川 平林	岩野	中川 乗安	中川
	午	後	来女		乗安	来女 	平林
精神神経科		新患	千葉	増田	嶋田	嶋田	吉永
	午前	(再来)	──────────	垣田	顺河		口小
		再 来	増田	嶋田	吉永	千葉 吉永	増田
	午	後			・急患診療		
小児科			石川	石川	小林	石川	石川
	午	前	三河	小林	三河	小林	三河
	午後		石川	石川·古瀬	三河	古山(香)・大倉	石川
		特殊	小林	三河	古山(秀)	大倉·古瀬	三河
			古山(秀)		小林	古山(秀)	小林
外 科	午 前	新患	小澤	村上	池田	新里	小澤
		再 来 再 来	須永 村上	新里	須永	池田	村川村川
	午 後	血管外科	<u> </u>	吉岡	須永 佐久間	池田	1371I
	_	皿占八竹	菅原	菅原	島崎	高橋	菅原
		前	島崎	中川	阿部	大水	島崎
整形外科	午		高橋	森井	大水	中川	高橋
			藤井	手術	手術	(寺西【隔週】)	阿部
	午	後	予約検査·手術	3ヶ月児股脱健診 ・手術	手術	手術	予約検査·手術
形成外科	午	前				竹内	
			手術	手術	手術	勝沼	手術
						杉野	
	午	111	竹内		竹内	手術	竹内
		後	勝沼	手術	勝沼	予約検査	勝沼
脳神経外科	午	<u></u> 前	杉野 鈴木	苫米地	<u> </u>	苫米地	杉野 山本
				白小地	予約診療	百小地	山 华
	午	後	予約診療 急患診療	急患診療のみ	急患診療	急患診療のみ	急患診療のみ
皮膚科	<i>/</i>	<u> </u>	岸山	岸山	岸山	岸山	岸山
	午	前	大石	大石	大石	大石	大石
	午	後	岸山	手術	岸山	岸山	手術
	'	ix.	大石		大石	大石	
泌尿器科	午	<u> 24</u>	藤井	藤井	藤井	藤井	藤井
		前	国枝 中園	国枝 中園	国枝 中園	国枝 中園	国枝 中園
	午	後	中國	手術	手術	手術	一 中國 検査
			山川	水沼	馬場	山川 - 1	水沼
産婦人科	午 前	婦人科	馬場	明石	佐藤	明石	佐藤
		産 科	明石	佐藤	山川	水沼	馬場
	午	後	手術	検査・母親学級	手術	1ヶ月健診・検査	手術
眼 科	午 午	前	高橋	野見山	手術	服部	野見山
			服部高橋	高橋			高橋高橋
		後	同情 服部	予約検査 手術	予約検査 手術	予約検査 手術	
耳鼻咽喉科	午	前	金井	和田	金井		金井
			和田	岸部	岸部	手術	和田
			吉野	吉野	吉野		岸部
	午	後	予約診療	手術	手術	手術	予約診療·手術
放射線科	午	前	有本	有本	有本	有本	有 本 (リニアック患者診療)
ルスオンが水作士	午	後			急患診療のみ	}	
麻酔科		ペインクリニック	大森	大森·佐藤	予約検査	大森	大森
	午前	麻酔術前診察	荒川	荒川	荒川	荒川	荒川
	午後	ペインクリニック	大森	大森·佐藤	予約検査	大森	大森
	, ,	麻酔術前診察	荒川	荒川	荒川	荒川	荒川